

SPANISH TESTIMONIALS:

Hola Susana, Soy un estudiante de la Escuela Secundaria Superior y soy de Ghana. Me puse muy contento la primera vez que vi este mensaje, pero muy triste porque no he sido capaz de ganar almas para la Casa del Señor Jesús, pero creo sin duda que a través de tus mensajes voy a poder decirles a mis amigos y a los incrédulos acerca de los mensajes del Señor Jesús. Y también voy a estar muy feliz si puedo recibir mensajes de audio y video de las Noticias del Tiempo Final. Te doy las gracias por tus mensajes, el Señor Jesús

te bendiga y estaré muy contento de oír de ti tan pronto como recibas este.

"Muchas gracias Susan, por los maravillosos mensajes del Señor que has estado compartiendo conmigo. De hecho, ha sido una bendición para mí y mis amigos. Que el Señor siga brillando su rostro sobre ti mientras compartes más de esos Mensajes con nosotros. Dios te bendiga ricamente! "

Hola. Sólo quiero dar las gracias al Espíritu Santo por dirigirme a un sitio como el suyo. Tengo mucha curiosidad por las cosas del cielo y el infierno y un día visite su página. Todos los días espero que lo que Dios tiene que decir a través de ustedes. Ruego a Dios que yo sea tenido por digno cuando EL venga a buscar a la Iglesia. También tengo muchas ganas de Servirle en esta última hora, por su gracia y de acuerdo a Su Voluntad Divina. Estoy escribiendo desde África, de un país llamado Camerún (o Camerón). Sus mensajes de Dios realmente han bendecido mi vida.

GRACIAS, amadas en el Señor, por el maravilloso trabajo que están haciendo por EL REINO DEL Dios Altísimo. Que El, bajo cuya sombra nos atenemos, les conceda GRACIA PARA correr UN trayecto COMPLETO PARA ÉL.

Hola, soy de Sudáfrica. Algo me empujó a escribir esto para ustedes y he tenido miedo de hacerlo, pero gracias a Dios lo hice ahora. He estado leyendo la carta del Señor desde el año pasado y mi vida ha cambiado. Yo temo a Dios, pero a veces me encuentro en apostasía. Estoy velando el regreso del Señor, pero necesito oración. Tantas veces he seguido pecando y, a veces incluso, estoy avergonzado de mí mismo de ponerse de rodillas ante Dios pidiendo perdón, porque sigo repitiendo los mismos errores. Yo amo a Jesús y quiero dejar mis actos pecaminosos. No quiero volver al pecado y me he dado cuenta que algunos de mis amigos están cambiando sus vidas, porque incluso les hablo de la venida del Señor y los mensajes urgentes del Señor Jesús.

He leído su profecía sobre la venida del Señor en la pared de un amigo. Muchas gracias por ser fieles a nuestro Señor Jesucristo. Me gustaría recibir correo electrónico en cualquier y todos los otros sueños, visiones y profecías que ustedes reciben, y también a través de otras personas. Que el Señor las siga bendiciendo con su palabra. Con mucho amor, su hermana en Cristo Jesús.

Soy un Nigeriano de 20 años. Acabo de empezar la lectura de sus cartas hace 2 días, y debo decir que realmente han levantado mi espíritu y me ayudan a esperar más por la venida del REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES! Al principio estaba dudando de ellas, pero el Espíritu de Dios me dijo que dejara de dudar porque las palabras (cartas) son verdaderas y están basadas en la Palabra de Dios! Que Dios aumente su unción, en el nombre de Jesús!

No consigo tener suficiente de estas cartas, es tan maravilloso. Me siento tan emocionada cuando me llega una como si fuera una carta de amor que viene de lejos, sin embargo, me azotan cada vez hasta las entrañas! Esto sólo podría ser la marca de nuestro dulce Salvador! Hazme lo suficientemente decidida para difundir este amor a todas las criaturas que están en total abandono, porque el tiempo es realmente corto.

Querida Susana, muchas gracias por el escrito y la fotografía. Cuando estaba leyendo uno de tus correos electrónicos / la carta del Señor, casi podía oír tu voz con la foto tuya en mi mente. Así que desesperadamente deseaba una confirmación. Estoy en lo cierto. La imagen que vi en mi mente es lo que tu pusiste en tu sitio Web (no me había dado cuenta que esto estaba en tu pagina Web hasta ahora). Doy gracias a Dios por tu vida, porque te haces disponible para uso del Señor. Podrías haber hecho otra cosa y causarle más dolores al Señor. Gracias por someterte a la Voluntad de Nuestro Señor Jesús.

Buenas tardes, Susan, ha pasado un poco de tiempo pero creo que estás bien. Gracias por la colección de cartas del fin de los tiempos que me enviaste. Ha sido una bendición y especialmente de mucha ayuda en las discusiones de nuestra escuela dominical. Me gustaría solicitar la parte segunda del Reporte Joel 2:28. Nuestras oraciones están con ustedes. Que el buen Dios las mantenga fuera de todo peligro.

Querida hermana en el Señor, Hoy me has levantado mi espíritu bien alto. Gracias por los correos electrónicos que me envías. Todo el que tiene esta esperanza se purifica a si mismo, como él (Jesús) es puro: 1 Juan 3v3. Voy a velar y orar, porque ni la hora ni el día son conocidos. Muchas gracias, y no te canses de enviar los emails. Mi Señor Jehová te bendiga a ti y a tu familia.

Gracias hermanas, los estoy distribuyendo por todo el espacio cibernético. Dios las bendiga y espero verlas en el rapto en el cielo cuando nos reunamos con nuestro Padre cara a cara. Está realmente cerca y lo puedo sentir en mi espíritu. Dios está realmente llamando a Su gente por última vez, como Su palabra dice. Soy un verdadero creyente y obedeceré la voz de Dios. Sinceramente, que Dios las bendiga, su hermano en Cristo.
– Lector 4

Querida Susan, estoy tan agradecido por estos mensajes que has

enviado. Nada en el mundo es más importante que prepararse espiritualmente para el rapto. Así que tus cartas de Jesús son una real ayuda para mí. Quiero que sepas que también les envió tus cartas a mis amigos por e-mail para que puedan estar informados sobre lo tarde de la hora. También necesito de tus oraciones para mi crecimiento espiritual. Tú eres el regalo de Dios para mí. Muchas gracias. – Lector 7

Gracias Susan. Creo lo que has dicho. No podemos desanimarnos con el rapto por lo que no está pasando. Debemos continuar con la fe de que el rapto ocurrirá en el tiempo de Dios y no en el nuestro. Muchísimas gracias por todas las cartas de motivación que publicas relacionadas a nuestra Bendita Esperanza. Dios te bendiga abundantemente. Si tenemos más tiempo, espero que todos nosotros tratemos lo mejor que podamos, con Su ayuda, a acercarnos más de lo que estábamos antes, y tratar de servir a otros así como tú nos sirves a nosotros. Deseo vivir para El, en una escala 1 a 10 @ 10, para que Lo pueda complacer. Todo es El (Jesús)!!!!!! Y no nosotros! – Lector 14

En Indonesia, los Cristianos son verdaderamente un pequeño rebaño porque la mayoría de la gente son Musulmanes. Esperamos una transformación en nuestro país. Ansíanos ver que el cambio de Dios ocurra en Indonesia. Ansíanos ver todas las almas en Indonesia venir al Único Salvador. – Lector 15

Estamos contentos de poder participar en su ministerio de los últimos tiempos. Sería tan bello si la gente en Indonesia pudiera leer y creer estos mensajes urgentes. Será hermoso para que los cristianos dormidos se despierten y estén alertas. Muchas personas que se dicen ser cristianas ni siquiera saben que el Señor Jesús va a regresar. - Lector 1

¡Hola! Sólo quiero decir que me encantan tu página Web y las cartas. Realmente creo que son de nuestro Señor, instando y motivando a la iglesia a que despierte! - Lector 3

Susan! Muchas gracias por enviarme esta carta, he leído todas las cartas con temor y temblor ante el Señor. - Lector 7

Muchas gracias por enviarme esta carta, llamé a mi hermano de inmediato y se la leí por teléfono y ambos escuchamos, con temor al Señor. Muchas gracias por mantenerme al día. En verdad lo aprecio mucho. - Lector 10

Muchísimas gracias por este mensaje. Me dio el empujón que necesitaba, he estado yendo a una iglesia evangélica local desde que recibí el mensaje y llevo a mis pequeños conmigo y les encanta ir, y han empezado a orar por sí mismos! Y me he matriculado en un curso de estudio de la Biblia de 20 semanas. - Lector 11

Hermana, muchas gracias por el envío de tu maravillosa carta "Yo vengo!" Voy a enseñar el material en nuestras congregaciones.

- Lector 13

Gracias 100,000 veces por enviarme esta y otras cartas. Leo cada una de ellas varias veces. El temor al SEÑOR es el principio de la sabiduría – Lector 14

Soy de Sudáfrica. Yo sólo quiero escribir una pequeña nota para decir GRACIAS por las palabras que ponen en Ghana Word y las Profecía del final de los Tiempos. Se lo agradezco y me siento motivado con las profecías y las palabras de nuestro Señor y Salvador a través de sus dones y su ministerio. Mi casa y yo, también estamos esperando con ansias la pronta venida de nuestro Señor Jesucristo y el rapto. He compartido las profecías con otras personas y sólo unos pocos creen. Ahora entiendo la enorme resistencia del mundo a las palabras de nuestro Salvador - algunos no quieren escucharlas. - Lector 15

Hola Susana, Soy un estudiante de la Escuela Secundaria Superior y soy de Ghana. Me puse muy contento la primera vez que vi este mensaje, pero muy triste porque no he sido capaz de ganar almas para la Casa del Señor Jesús, pero creo sin duda que a través de tus mensajes voy a poder decirles a mis amigos y a los incrédulos acerca de los mensajes del Señor Jesús. Y también voy a estar muy feliz si puedo recibir mensajes de audio y video de las Noticias del Tiempo Final.

Te doy las gracias por tus mensajes, el Señor Jesús te bendiga y estaré muy contento de oír de ti tan pronto como recibas este.

"Muchas gracias Susan, por los maravillosos mensajes del Señor que has estado compartiendo conmigo. De hecho, ha sido una bendición para mí y mis amigos. Que el Señor siga brillando su rostro sobre ti mientras compartes más de esos Mensajes con nosotros. Dios te bendiga ricamente! "

GRACIAS, amadas en el Señor, por el maravilloso trabajo que están haciendo por EL REINO DEL Dios Altísimo. Que El, bajo cuya sombra nos atenemos, les conceda GRACIA PARA correr UN trayecto COMPLETO PARA ÉL.

Mi querida hermana en Cristo, Tengo 30 años y vivo en el Sur de África. Estoy casada y no tenemos hijos. He empezado a leer su en estos últimos días del año 2012. Fue una experiencia que me ha cambiado la vida. Un abridor de ojos. Yo creía que era una Cristiana, pero sus cartas de Dios y Jesús me abrieron los ojos. Algo me pasó hoy mientras leía estas cartas en mi oficina. Empecé a llorar y no podía parar. Acepté a Jesús como mi verdadero Señor y Salvador a partir de hoy. Yo creía que la forma en que servía a Jesús era la correcta, pero yo estaba, sin lugar a dudas, en el camino equivocado. Sus cartas cambiaron todo para mí. Creo que mi esposo pronto aceptará a Jesús como su Señor y Salvador. Compartí sus cartas con mi esposo, amigos y colegas. DE AHORA EN ADELANTE QUIERO

HACER LA VOLUNTAD DE DIOS DE LA FORMA QUE él quiere que se haga. Por favor, oren por nosotros. Oraré por todo el buen trabajo que ustedes están haciendo por EL SEÑOR hasta el final. De su hermana en Cristo en Sudáfrica.

Gracias Susan. Continuamente sigo siendo motivado día a día por el mensaje de nuestro precioso Señor y Salvador Jesucristo sobre su venida. Les pido y necesito que oren por mí para que Dios me conceda una extraordinaria fe, con gran determinación para predicar el amor de Cristo, el Evangelio de Salvación y sobre su venida. Oren también para que yo siga desarrollando una fuerte relación, constante y persistente intimidad, con el Señor porque ahora me estoy acercando cada vez más a EL, gracias a las cartas.

Acabo de empezar a recibir los boletines semanales hace 1 mes. Me siento muy bendecido por todas las cartas y mensajes proféticos. Doy gracias a Dios Todopoderoso por estos mensajes, porque ahora, en lugar de leer los titulares de las noticias, tengo un enorme archivo de boletines de noticias para leer. Puedo sentir mi espíritu crecer, los mensajes confirman el conocimiento y la sabiduría que he recibido y tengo una nueva fuerza espiritual. Dios bendiga este ministerio porque sé que ha traído a muchas almas al Reino, ¡Aleluya! Una vez más, gracias por enviarme las cartas.

Querida hermana Susan, estoy muy agradecida y aprecio sus mensajes en las Cartas YO VENGO! Toda la gloria y honor para nuestro querido Padre Dios, Jesús y el Espíritu Santo! Que Dios las bendiga abundantemente, y que Su unción y el poder del Espíritu Santo sean derramados sobre ustedes hasta que él regrese con sus poderosos ángeles! El Señor es tan misericordioso y tan bueno conmigo que yo fui dirigida por él para leer las Cartas YO vengo! en Facebook. Soy muy afortunada de saber acerca de su Venida y de todas estas amorosas advertencias para nosotros - para todas las personas en todo el mundo, porque yo vivo en Hong Kong y soy una joven de La China. Palabras no pueden describir lo increíble que las palabras de Dios/El Señor JESÚS/El Espíritu Santo son. Alabado sea el Señor nuestro Dios Todopoderoso! Nuestro Salvador, protector, nuestra fortaleza, nuestro creador, el amante de nuestras almas! ¡Aleluya! Mi iglesia en Hong Kong también ha compartido sermones similares del pronto regreso de Jesús, estos últimos dos años. Así que me siento muy afortunada de tener acceso a sus Cartas. Alabado sea el Señor!

Estos tiempos son difíciles y mucho necesita hacerse. Es abrumador y el tiempo no parece estar de nuestro lado. Agradezco a Dios por sus mensajes y su palabra de consuelo. Cómo oro para que sus servidores estén protegidos y para que él venga pronto. Dios las bendiga con su paz y su disposición. Que Él nos bendiga con el Rapto para siempre estar con él. (Desde Kenia)

Querida hermana Susan, El Señor TODOPODEROSO utilizó el ministerio que Él te ha dado para traerme de vuelta a él. Yo estaba

tan decepcionada de tantas cosas que oía y veía que me aislé y dejé de trabajar para Dios porque no estaba siendo adecuadamente enseñada y alimentada. Gracias Susan

Hola, me embarga la alegría cada vez que leo las CARTAS del Señor, gracias. En cada día que ahora pasa, espero la venida del Señor. Gracias por honrar al Señor. El Señor las bendecirá abundantemente y las honrará, en el nombre de Jesús. Las Cartas del Señor han cambiado mi vida. Me han bendecido más allá de lo que se puede decir en palabras. Gracias. Que Dios las bendiga.

Después de eso, todas las noches lloro cuando estoy orando. Muchas gracias por compartir. Y gracias a los que participan en la redacción de estas cartas. Pero, muchas gracias a mi Señor Jesús, no sé cómo explicarlo. Él es demasiado bueno conmigo, todavía quiere llamarme, yo pecador. Hoy siento realmente que Jesús me ama tanto. Quiero difundir estas cartas a mi familia, amigos, y a la iglesia de mi pueblo. Por favor, oren por mí. - Lector 1

Saludos desde la soleada Ciudad del Cabo: Soy consciente de que ustedes, señoras, probablemente están inundadas con los cientos de e-mail que reciben a diario... y no quiero congestionar su casilla de correo. Pero sólo quería escribirles unas líneas para hacerles saber que estamos leyendo sus Palabras/Cartas de Dios desde aquí, en Ciudad del Cabo, Sudáfrica y siendo bendecidos por su obediencia. - Lector 2

Hola, me embarga la alegría cada vez que leo las CARTAS del Señor, gracias. En cada día que ahora pasa, espero la venida del Señor. Gracias por honrar al Señor. El Señor las bendecirá abundantemente y las honrará, en el nombre de Jesús. Las Cartas del Señor han cambiado mi vida. Me han bendecido más allá de lo que se puede decir con palabras. Gracias. Que Dios las bendiga. - Lector 9

Me encanta escuchar la Palabra de mi amado Señor. Muchas gracias por dejar que el Señor las utilice para compartir Sus Palabras con nosotros. Oro para que Dios te sane en el nombre de Jesús, tan pronto como sea posible. Sigue corriendo la voz y también estoy ayudando a difundir la palabra en Español. Yo soy de Puerto Rico, una pequeña isla en el Caribe. Dios te bendiga hermana mía y sigue salvando almas para el reino de Dios. Nos vemos pronto en el cielo. -Lector 10

Carta de Malasia: Yo quiero que sepan que cada nueva Carta que recibo y leo, siempre me dan aliento. Siempre es refrescante escuchar del Señor, porque Él nunca nos deja ni nos abandonará. Él ha venido a consolarnos. Estoy de vuelta hacia la adoración y arrepentimiento. De hecho, es debido a esta carta, cuando la leí por primera vez, realmente llegué a una conversión profunda con el Señor y a renovar mi relación con él, y al mismo tiempo, reafirmar una vez más mi salvación con él. Empiezo a renunciar a todos mis

pecados pasados y hacer el mal, empiezo a renunciar a todo mi futuro y planes y entrego todo al Señor, empiezo a sacrificar muchas cosas, incluso el tiempo con las actividades mundanas, como mi carrera, sólo para estar más profunda en el Señor. Empiezo a leer la Biblia con más frecuencia. Cada día sólo quiero crecer más en una relación de intimidad con el Señor Jesús. Lo quiero mucho. Si Dios quiere, la próxima vez que hablen con El, por favor, díganle que lo amo mucho! - Lector 12

Todos los estímulos me han iluminado el cierto grado de incertidumbre y a poner las dudas en perspectiva debido a que la venida del Señor está muy cerca ... Estos mensajes del fin de los tiempos serán proclamados a través de mi gente, como parte del estímulo y del equipamiento para estos tiempos finales. Dios las bendiga en estos mensajes de difusión de Dios. - Lector 15

¡Oh! Gracias a ti y a Susan ... por permitir que el Espíritu de Dios obre en ustedes de tal poderosa manera. La gente es bendecida con las Cartas del Señor. Cada último Viernes de cada mes organizo una noche de oración (hasta el sábado por la mañana) en mi casa. Invito a Cristianos, no Cristianos, Cristianos tibios e incluso a pastores, y pasamos toda la noche en la presencia del Espíritu Santo de una manera poderosa. Y nuestro momento especial es cuando leemos y compartimos las Cartas del Señor y todo el mundo reconoce que son realmente de Dios. Y al menos una persona da o dedica nuevamente su vida al Señor Jesús cada noche. Eso es maravilloso. Muchas gracias a las dos ... Que Dios las bendiga. - Lector 17

Hola Susana, yo soy de Nigeria, en el África Occidental. Me encontré con las cartas del Señor Jesús por milagro divino. Hice una búsqueda en Google para encontrar mensajes urgentes sobre la venida del Señor, y allí estaba yo en un sitio web, end-timesprophecy.com-y desde entonces mi vida ha cambiado. Recibí entendimiento de lo mucho que nuestro Señor Jesús y Dios el Padre me aprecian. Me quebranté por primera vez desde que me hice Cristiano. Gracias por obedecer al Señor. - Lector 18